

# Vorstandsbericht 2020 - 2022

## Mitgliederzahlen

Der Verein hat aktuell 94 Mitglieder. Hierbei ist zu beachten, dass wir neben den üblichen Austritten einige Mitglieder, wegen nicht bezahlter Beiträge, entfernt haben.

## Finanzen

Die finanzielle Situation des Fördervereins ist gut. Näheres über den aktuellen Finanzstatus etwas später von Frauke Arenz.

## Fördermittel

Seit Beginn der Vorstandsperiode im Jahre 2020 haben wir eine ganze Reihe von Anträgen genehmigt und Finanzmittel in Höhe von rund € 16.600,00 freigegeben.

Diese teilen sich wie folgt auf:

Förderung von Schülerinnen und Schülern	~ € 5.053,00
Lehr- und Lernmittel	~ € 4.200,00
Veranstaltungen	~ € 6.050,00
Verwaltungskosten und Sonstiges	~ € 1.300,00

Zu den Themen, die der Verein gefördert hat, gehörten z. B. Schulsozialarbeit/Aktive Pause, div. Brettspiele für die Nachmittagsbetreuung, Team-Trainings, Einrichtung für den Streitschlichter-Raum, finanzielle Unterstützung von Eltern für Klassenfahrten, Teilnahme am 'Big Challenge'.

# Vorstandsbericht 2020 - 2022

Was bleibt zu tun?

Der Förderverein wird weiterhin seinen Aufgaben der Schülerförderung nachkommen und sich Projekten mit sozialem Hintergrund widmen.

Ob wir es jemals schaffen werden die Mitgliederzahl deutlich zu erhöhen und zu stabilisieren, wage ich zu bezweifeln. Es wird wohl nicht zu ändern sein, dass Eltern nach dem Schulabschluss ihre Kinder auch den Förderverein verlassen.

Abschließend ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle, auch an meine Kolleginnen und Kollegen im Vorstand, für die geleistete Arbeit in den letzten beiden Jahren. Es ist mir eine Ehre mit Ihnen zusammen zu arbeiten.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Für Fragen und Anregungen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.